

Otras Noticias

La Unión Catalana de Hospitales premia a SARquavitae

SARquavitae, plataforma integral especializada en servicios de atención a la dependencia en España, ha recibido el Premio a la Innovación en Gestión Asistencial a las Personas 2011 que otorga la Unió Catalana d'Hospitals (UCH).

Barcelona 09/01/2012



Boi Ruiz entrega el premio a Iciar Ancizu, responsable de Investigación y Desarrollo de SARquavitae

Con este galardón, esta asociación formada por más 100 entidades sanitarias y sociales catalanas reconoció el esfuerzo que SARquavitae realizó el pasado año en materia de innovación para mejorar la atención que ofrecen a los usuarios de sus servicios.

Programa Suportfam

SARquavitae fue distinguida por su proyecto Suportfam, dirigido a familiares y usuarios de centros residenciales. El proyecto incluye tres tipos de acciones conjuntas dirigidas a informar y formar a los familiares a través de charlas participativas, a proporcionarles apoyo emocional mediante grupos de soporte y a facilitarles el acceso a nuevas tecnologías que les permitan utilizar nuevos canales

de comunicación y de interacción social.

Se trata de un proyecto pedagógico y de apoyo a los familiares, que también permite a los usuarios de los centros residenciales acceder a las nuevas tecnologías para establecer nuevas dinámicas relacionales a la vez que trabajan dimensiones cognitivas y emocionales. El proyecto Suportfam, por ahora, se está llevando a cabo en siete centros residenciales de SARquavitae, con 550 beneficiarios directos y 55 indirectos.